



COMUNICADO DE PRENSA

ALFA y Alestra anuncian firma de Acuerdo Definitivo para fusionarse con Axtel

- Concluyeron los procesos de validación de aspectos legales, financieros y operativos para la firma del Acuerdo Definitivo.
- La transacción está sujeta a aprobaciones de la CNBV, de las asambleas de accionistas correspondientes y otras condiciones comunes a este tipo de operaciones.

San Pedro Garza García, N.L., México, a 4 de diciembre de 2015. – ALFA, S.A.B. de C.V. (“ALFA”) anunció el día de hoy que, junto con sus subsidiarias Alestra, S. de R.L. de C.V. (“Alestra”) y Onexa, S.A. de C.V. (“Onexa” – compañía tenedora de Alestra), han firmado un Acuerdo Definitivo con Axtel, S.A.B. de C.V. (“Axtel”), una compañía mexicana de línea fija e integrada de telecomunicaciones, junto con un grupo de los principales accionistas de ésta, para fusionar a Onexa con Axtel, subsistiendo la última y convirtiendo a Alestra en subsidiaria de Axtel y asimismo a Axtel en subsidiaria de ALFA (la “Transacción”). Lo anterior, una vez que surta plenos efectos dicha Transacción.

Como se informó el pasado 1^o de octubre, Axtel permanecería como una empresa que cotiza en Bolsa, y emitiría nuevas acciones a ser suscritas por ALFA, que representarían aproximadamente el 51% de la propiedad de la entidad combinada. ALFA anunció también que concluyeron satisfactoriamente los procesos de validación de aspectos legales, financieros y operativos de las compañías a fusionarse.

El cierre de la Transacción está sujeto a la obtención de las aprobaciones correspondientes por parte de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores de México, de los accionistas y otras condiciones comunes a este tipo de operaciones.

Se le informará oportunamente al público inversionista de los avances para la consumación de la Transacción, considerando que ello ocurra en el primer bimestre del 2016.

Acerca de ALFA

ALFA es una compañía que administra un portafolio de negocios diversificado. Entre sus empresas, se encuentran: Nemark, un proveedor líder de soluciones innovadoras de aligeramiento para la industria automotriz, especializado en el desarrollo y manufactura de componentes de aluminio para tren motriz y carrocerías de automóviles; Alpek, uno de los más grandes productores mundiales de poliéster (PTA, PET y fibras), que además lidera el mercado mexicano de petroquímicos como polipropileno, poliestireno expandible y caprolactama; Sigma, un importante productor y comercializador de marcas de alimentos altamente reconocidas en México, EE.UU. y Europa; Alestra, compañía líder en servicios de tecnologías de información y telecomunicaciones para el segmento empresarial en México; y Newpek, que realiza operaciones en la industria de hidrocarburos en México y EE.UU. En 2014, obtuvo ingresos por \$229,226 millones de pesos (U.S. \$17,224 millones) y Flujo de Operación de \$27,116 millones de pesos (U.S. \$2,040 millones). Las acciones de ALFA se cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores y en Latibex, en la Bolsa de Madrid.

Acerca de Alestra

Alestra ofrece las más innovadoras soluciones de Tecnologías de la Información, con el apoyo de una Red de Servicios Administrados para empresas multinacionales, grandes y pequeñas, así como clientes institucionales. La compañía ofrece servicios de valor agregado como centros de datos, aplicaciones en la nube y de seguridad, soluciones

verticales, además de servicios de consultoría para el diseño y gestión de proyectos complejos de Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones. Su liderazgo se basa en una filosofía de innovación constante y en el apoyo de certificaciones, con el impulso de alianzas con proveedores de tecnologías líderes.

Declaración prospectiva

Este comunicado contiene ciertas declaraciones prospectivas con respecto a los eventos futuros o el futuro desempeño financiero de ALFA, Alestra y Axtel. Estas declaraciones reflejan las opiniones actuales de la administración con respecto a eventos futuros y su rendimiento financiero, y se basan en los supuestos e información actualmente disponible para la administración, y no son garantía de rendimiento futuro. La oportunidad en que ocurran ciertos eventos, así como el resultado real de los mismos podría diferir materialmente de los proyectados o contemplados en las declaraciones prospectivas, debido a una serie de factores, incluyendo, pero no limitado a, las inherentes a operar en una industria altamente regulada, la fuerte competencia, comercial y ejecución financiera, así como condiciones económicas, entre otras.

Contacto:

Enrique Flores
Director de Comunicación Corporativa
ALFA, S.A.B. de C.V.
+52 81 8748 1207
eflores@alfa.com.mx

###